



L'homme d'affaire Nigérian a sollicité auprès du gouvernement Camerounais une licence d'importation de poisson

Ce géant industriel nigérian présent dans la production et la distribution du ciment, est considéré comme l'homme le plus riche en Afrique . Il veut se lancer dans ce marché qui est contrôlé à plus de 80% par Congelcam, du sénateur Sylvestre Ngouchinghé

Le ministère de l'Elevage, des Pêches et des Industries animales (Minepia), indique que le déficit actuel de production du poisson au Cameroun est estimé à près de 250 000 tonnes. Et, plus de 10% du marché appartient aux chalutiers étrangers dont certains sont régulièrement arraisonnés pour pêche illicite. Pour combler ce déficit, le pays dépense environ 100 milliards de FCFA pour importer du poisson chaque année.

En 2017, apprend-on de l'Institut national de la Statistique (INS), le Cameroun a importé 181 678 tonnes de poissons surgelés à 114,3 milliards FCFA dont 50,6% sur le marché africain (Mauritanie et Sénégal), 12,9% d'Europe (Irlande) et 19,6% en Asie notamment de la Chine, fait savoir